



Polizeirevier Börde

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Kriminalitätslage

Bodenverunreinigung

Neindorf, Kranlenhaus, 26.01.2022, 12:30 Uhr

In Neindorf kam es am Mittwochvormittag zu einer Havarie beim Krankenhaus. Öl war ausgelaufen und hatte sich auf dem Erdboden und in einem Bach ergossen. Es wurde festgestellt, dass die Anzeige für den Füllstand des Tanks defekt war. Sie zeigte an, dass der Tank erst zu zwei Dritteln gefüllt war, obwohl das Öl bereits überlief.

Es wurde durch die ausgetretenen ca. 1000 Liter Öl umgebendes Erdreich und ein Bach verunreinigt, der unweit des Geländes verläuft. Der Feuerwehr gelang es, die oberflächlichen Ölrückstände zu binden und zu beseitigen. Die Verunreinigungen des Erdreichs sowie des Bachs wurden durch einen Sachverständigen begutachtet. Das Ordnungsamt wurde informiert und war ebenfalls vor Ort, um sich ein genaues Bild machen zu können. Die Ermittlungen wurden aufgenommen. Die Höhe des eingetretenen Schadens konnte bisher noch nicht benannt werden.

Einbruch in Feuerwehr

Irxleben, Gewerbestraße, 27.01.2022, 06:10 Uhr

In die Feuerwehr Irxleben sind unbekannte Täter eingebrochen. Sie verschafften sich gewaltsam über ein Fenster Zugang zum Gebäude und entwendeten aus einem Einsatzkoffer ein hydraulisches Spreizgerät im Wert von ca. 4000 €. In der Halle, in dem die Einsatzfahrzeuge stehen, wurden mehrere Einsatzkoffer aus den Fahrzeugen genommen und geöffnet. Daraus fehlte nach ersten Erkenntnissen aber nichts. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Hinweise nimmt die Polizei in Haldensleben unter der Rufnummer 03904/4780 entgegen.

Räder entwendet

Tundersleben, 26.01.2022, gegen 18:15 Uhr

In Tundersleben hielt ein weißer Kleintransporter mit einem Anhänger vor einem Grundstück und es stiegen vier männliche Personen aus. Diese machten sich an einem dort stehenden Anhänger zu schaffen und fuhren dann weg. Am Anhänger fehlte daraufhin ein Rad. Da dies von einem Anwohner beobachtet wurde, waren die Kennzeichen des Transporters bekannt. Der Autobahnpolizei ging dieses Fahrzeug auf der BAB 14 ins Netz und das Rad konnte sichergestellt werden. Bei den sechs Insassen des Kleinbusses handelte es sich um rumänische Staatsbürger. Es wurde zur Sicherung des eingeleiteten Ermittlungsverfahrens eine Sicherheitsleistung in Höhe von 500 € erhoben und einbehalten. Nach Beendigung der polizeilichen Maßnahmen durften der Kleinbus weiterfahren.

Verkehrslage

Geschwindigkeitskontrolle

Bebertal B245, 26.01.2022, 16:15 – 17:45 Uhr

Auf der B 245 zwischen Haldensleben und Bebertal wurde gestern Nachmittag die Geschwindigkeit der durchfahrenden Fahrzeuge in der 70er Zone kontrolliert. Von den 69 gemessenen Fahrzeugen waren zwei schneller, als erlaubt war. Ein PKW war in Richtung Bebertal mit 84 km/h zu schnell unterwegs. Der Fahrer konnte das Verwarngeld gleich vor Ort bargeldlos entrichten. In der Gegenrichtung war 90 km/h die festgestellte Geschwindigkeit. Hier wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

Falsche Kennzeichen an einem Auto

Wanzleben, An der Tankstelle, 27.01.2022, 00:45 Uhr

Bei einer Routineüberprüfung von amtlichen Kennzeichen eines PKW Skoda stellte sich heraus, dass diese eigentlich an einen VW Passat gehören. Ein Ermittlungsverfahren wegen Urkundenfälschung wurde eingeleitet. Die Kennzeichen wurden natürlich sichergestellt.

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Börde
Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Gerikestr. 68
39340 Haldensleben

Tel: +49 3904-478-198 / 0162-1388127
Fax: +49 3904-478-210

Mail: presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de